



CARLETON
INTERNATIONAL

3 Pièces

77 m²

Réf. FRE-01142

599 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le très recherché Domaine de Bellevue, découvrez cet appartement entièrement rénové en 2025, offrant un cadre de vie privilégié entre élégance, calme et intimité. Dès l'entrée, vous serez séduits par un lumineux séjour de 36 m², sublimé par une cuisine ouverte contemporaine neuve, et largement ouvert sur une exceptionnelle terrasse en L de 36 m² exposée Sud-Est. Un espace extérieur idéal pour profiter de la vue mer, recevoir ou simplement se détendre au calme. L'espace nuit propose deux chambres, ainsi qu'une pièce supplémentaire de 6 m² pouvant être aménagée en bureau ou dressing. Un ...

In the highly sought-after Domaine de Bellevue, discover this fully renovated apartment in 2025, offering a privileged living environment combining elegance, tranquility, and privacy. From the entrance, you will be captivated by a bright 36 m² living room, complemented by a new open-concept contemporary kitchen, and largely open onto an exceptional L-shaped terrace of 36 m² facing Southeast. An outdoor space ideal for enjoying the sea view, entertaining, or simply relaxing peacefully. The sleeping area offers two bedrooms, as well as an additional 6 m² room that can be used as an office or ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENTE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

